

# 湧水



仙北市立神代中学校

学校報

NO. 11

平成28年7月22日発行



とことんやりきれ神中の夏！！ 【示せ神中の底力を】

東北大会出場 柔道部団体(全県総体第3位)  
東北大会出場 個人90kg級準優勝 H・個人66kg級第3位 M  
東北大会出場 卓球部団体(全県総体第3位)



全県総体における本校選手団の活躍はご承知の通りです。本当に嬉しい限りの大健闘で、学校が、地域が改めて神中生の頼もしさ、たくましさに関心しているところです。彼らのさらなる快進撃を祈って(欲張りですね)、大会の観戦記・応援記を団体戦中心にお届けしたいと思っておりますのでおつきあください。秋田県代表としてとことん暴れてきて欲しいものです。

### 【柔道部】



予選リーグを危なげなく1位突破した本校チーム。切れ味するどい3年生(G君・Y君・I君・A君)の連続技に、相手が萎縮しているのが分かります。彼らは自分の持ち味をよく理解しているなあと感じました。1年生のY君も一本勝ちを収めるなど大活躍です。二日目の決勝トーナメントは強豪揃いです。それでも準々決勝で羽後中を4-1で退け、準決勝進出です。2-3、残念ながらあと一歩で御野場中に敗れ決勝進出ならず。監督曰く「決勝がよぎった・・・無念」。それでも見事な第3位で東北大会進出は2年ぶり。そのときの監督はもちろんA先生でした。

本校チームの強みはスタミナではないでしょうか。毎日2kmの走り込みをこなしてから練習を始める選手達は、後半になってもバテません。もつれた勝負にこそ「勝ち抜く力」となっているように感じました。

### 【卓球部】

勝負所は決勝トーナメント2回戦からと覚悟していました。相手の秋田北中は市内でも屈指の強豪です。予想通りの大苦戦でしたが、1番手のU君、2番手のS君共にセットカウント0-2からの気合いの大逆転でダブルス(R君・T君)と4番手K君につなぎます。K君が粘る相手を振り切り3-1で勝利、準決勝進出です。



準決勝の相手は永遠のライバルとも言える大曲西中。郡総体決勝の再現です。頼みのオーダーで臨み、主将、ダブルスと健闘しましたが、また一歩及ばず2-3で敗れてしまいました。東北大会は3位まで、決定戦がまっています。相手はなんと大曲中です。さすがは主将のS君、個人郡チャンピオンの相手1番手を破り仲間を鼓舞します。しかし2番手とダブルスが敗れ後がありません。K君がねばり3-2で勝利し5番手勝負となりました。仲間の期待を一身に浴びてS君が躍動しています。相手は個人第3位の強敵です。やはり2-2のフルセットにもつれてしまいました。会場が静まりかえる中、ワンポイント毎に向応援団席がわき上がっています。集中力を切らさず、自分の卓球を貫き通したS君が勝利しました。正に「魂の勝利」だと感じました。彼のお父さんの代以来、実に30年ぶりの東北大会進出決定の瞬間でした。

◎ 柔道部	福島県郡山市総合体育館	8月6(土)~8(月)団体戦・個人戦に出場
◎ 卓球部	岩手県奥州市総合体育館	8月5(金)~7(日)団体戦に出場

野球部：本校初戦は7月25日(月)第2試合 対 横手明峰中 12:30分～ 【さきがけ八橋球場】



### ◆ 豊かな学び・体験vol.2・・・充実の夏休み前活動

【暑い夏に 豊かな学びを】

体はぐったり、心はニコニコの1年生が無事体験学習を終え帰校しました。湖畔一周は約21km、全員が歩き通したことに意義を感じます。ふるさとの自然のすばらしさはもちろんのこと、友達のよさにも改めて気づくことができたよ体験学習だったようです。「自分や仲間のよさは認め合い、課題は改善に向けてお互いに努力しよう それで成長につながる！！」と出迎えの言葉をおくりました。中学校での学習は相当に広く・深～いようです。1年生のみなさん。立派な神中生になってくれよ。



### ◆ 夏休み・・・「有意義」たれ！！

【7月23(土)~8月23日(火)】

「自分の時間」をいかに有意義に使うかは大人になっても大きな課題です。長期休業はあなたたちにとってそのトレーニングの機会でもあります。無事故や無非行はもちろんのこと、自分が豊かになれる、そんな時間の使い方にチャレンジしてみよう！！

それではよい夏休みにしてください